

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

A. Kesimpulan

Intepretasi dari rumusan masalah dan analisis data yang telah dijelaskan di bab IV, dapat disimpulkan sebagai berikut:

Pelaksanaan pelatihan tanggap bencana kebakaran yang diselenggarakan oleh BPBD Jakarta Utara dan Puskesmas Pademangan memiliki tujuan untuk pemuda Karang Taruna Kelurahan Ancol agar dapat meningkatkan pengetahuan dan kecakapan hidup mengenai penanganan kebencanaan, khususnya bencana kebakaran yang sering terjadi di sekitar wilayah kelurahan Ancol, serta membentuk sikap pemuda yang mandiri dan memiliki jiwa sosial untuk dapat berkontribusi di lingkungan masyarakat.

Peserta pelatihan secara keseluruhan yang mengikuti pelatihan tanggap bencana kebakaran adalah para pemuda Karang Taruna Kelurahan Ancol, yang notabennya berbeda dari segi usia, pekerjaan, dan status sosial, akan tetapi para pemuda yang ikut serta dalam pelatihan tanggap bencana kebakaran ini memiliki waktu luang yang cukup banyak seperti mahasiswa, dan yang belum/tidak bekerja (pengangguran), adapun karyawan yang juga ikut serta dalam pelatihan tanggap bencana kebakaran ini, karena pada dasarnya mereka butuh untuk mengikuti pelatihan ini. Informasi yang diterima dari Kakak

Ammar selaku ketua Karang Taruna Kelurahan Ancol yang juga ikut serta dalam pelatihan tanggap bencana kebakaran ini yaitu atas dasar keinginan dan kebutuhan untuk diri sendiri. Informasi yang diterima dari penyelenggara pelatihan tanggap bencana kebakaran (BPBD Jakarta Utara) Bapak Bambang dan bekerja sama dengan Puskesmas Pademangan, dalam hal ini mengadakan pelatihan tanggap bencana kebakaran dikarenakan di wilayah Jakarta Utara masih rawan terjadinya bencana, khususnya bencana kebakaran yang seringkali terjadi di daerah Jakarta Utara, tanpa terkecuali yang sering terjadi kebakaran yakni di wilayah Kelurahan Ancol. Oleh karena itu, pihak BPBD Jakarta Utara dan Puskesmas Pademangan mengadakan pelatihan tanggap bencana kepada para pemuda Karang Taruna Kelurahan Ancol.

Pelatihan tanggap bencana kebakaran memberikan dampak yang positif, yaitu ditandai dengan adanya peningkatan *life skill* pada pemuda Karang Taruna Kelurahan Ancol, diantaranya adalah dampak terhadap wawasan dipersentasekan sebesar 84%, dampak terhadap mental dipersentasekan sebesar 72%, dampak terhadap peningkatan praktek penanganan kebencanaan (*life skill*) dipersentasekan sebesar 84%, dan dampak sosial dipersentasekan sebesar 84%.

B. Implikasi

Hasil kesimpulan diatas mengenai dampak pelatihan tanggap bencana kebakaran sangat berdampak positif. Melalui pelatihan tanggap bencana kebakaran para pemuda Karang Taruna Kelurahan Ancol memiliki kesadaran yang tinggi tentang pentingnya tanggap bencana kebakaran dan juga dapat meningkatkan *life skill* seperti dampak terhadap wawasan, dampak terhadap mental, dampak terhadap peningkatan penanganan bencana dan dampak sosial. Diharapkan para peserta pelatihan tanggap bencana kebakaran dapat mengaplikasikan hasil pelatihan sebelum, saat dan setelah terjadinya kebakaran. Dan juga diharapkan para peserta dapat memberikan informasi kepada masyarakat sekitar tentang hasil pelatihan tanggap bencana kebakaran.

C. Saran

Mengacu pada hasil penelitian yang telah dilakukan, saran dari peneliti bagi berbagai pihak terkait dalam pelatihan tanggap pelatihan bencana kebakaran yang dapat dijadikan bahan pertimbangan sebagai berikut :

1. Bagi pemuda Karang Taruna Kelurahan Ancol

Diharapkan para pemuda Karang Taruna Kelurahan Ancol dapat mengaplikasikan hasil pelatihan tanggap bencana kebakaran. Dapat

memberikan informasi kepada masyarakat sekitar tentang hasil pelatihan tanggap bencana kebakaran dan juga dapat memberikan motivasi kepada kepada generasi penerus Karang Taruna Kelurahan Ancol tentang pentingnya pelatihan tanggap bencana kebakaran.

2. Bagi BPBD Jakarta Utara

Diharapkan agar BPBD Jakarta Utara dapat memberikan banyak pelatihan tanggap bencana kebakaran di seluruh Kelurahan di Jakarta Utara agar masyarakat khususnya pemuda Karang Taruna dapat berperan Aktif terhadap penanganan bencana kebakaran.

3. Bagi Puskesmas Kecamatan Pademangan

Diharapkan agar Puskesmas Kecamatan Pademangan dapat memberikan pelatihan tanggap bencana kebakaran secara terus menerus agar generasi Karang Taruna Kelurahan Ancol selanjutnya dapat merasakan pelatihan tanggap bencana dan dapat berguna bagi masyarakat sekitar

4. Bagi Peneliti selanjutnya

Penelitian yang telah dilakukan masih terbatas dan memiliki banyak kekurangan, peneliti selanjutnya disarankan agar dapat menambah varian data pencarian, tidak hanya dengan angket dan dokumentasi, melainkan

lebih mendalam dengan metode wawancara dan melihat langsung proses pelatihan. Selain itu, diharapkan agar peneliti selanjutnya lebih dalam menggali informasi setiap variable yang diteliti, tidak hanya dalam aspek kognitif, afektif dan keterampilan, melainkan segala aspek kehidupan secara menyeluruh.